

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Kerja Profesi (KP) merupakan mata kuliah yang diberikan kepada mahasiswa Universitas Pembangunan Jaya, dengan tujuan memperkenalkan mereka pada situasi kerja sebenarnya dan memberikan kesempatan untuk mendapatkan pengalaman kerja setelah menyelesaikan pendidikan di perguruan tinggi. Dengan demikian, mahasiswa dapat meningkatkan pengetahuan dan menerapkan konsep teoritis yang telah dipelajari selama kuliah di Universitas Pembangunan Jaya. Melalui pengalaman kerja di perusahaan, mahasiswa program studi sistem informasi memiliki kesempatan untuk mengaplikasikan teori, keterampilan praktik, dan kemampuan analitis yang dimiliki dalam lingkungan kerja sebenarnya. Dengan demikian, mereka dapat membangun kemampuan yang lebih baik dalam bidang sistem informasi dan siap untuk berkontribusi pada industri teknologi informasi setelah lulus.

Kerja Profesi (KP) adalah syarat yang harus dipenuhi oleh mahasiswa untuk memperoleh pengalaman dan pengetahuan yang mempersiapkan mereka untuk memasuki dunia kerja setelah menyelesaikan studi. Selain itu, KP juga menjadi syarat untuk memperoleh gelar Sarjana 1 (S1). Oleh karena itu, KP yang diterapkan Universitas Pembangunan Jaya berfungsi sebagai wadah penting untuk praktik dan mengembangkan diri serta menjadi profesional yang kompeten, etis, dan siap menghadapi tantangan dunia kerja.

Praktikan melaksanakan kerja profesi di PT. INFINITY CIPTA KARSA / Infinity Event Organizer Kota Jakarta Selatan. Infinity Event Organizer merupakan sebuah perusahaan yang mengkhususkan diri dalam perencanaan, penyelenggaraan, dan manajemen berbagai jenis acara. Peran perusahaan ini mencakup berbagai aspek yang berhubungan

dengan penyelenggaraan acara, termasuk konsep acara, logistik, koordinasi, dan eksekusi di lapangan. Infinity Event organizer bekerja untuk memastikan bahwa acara berjalan lancar dan sesuai dengan harapan klien.

Dalam melaksanakan Kerja Profesi ini, praktikan ditugaskan sebagai UI/UX Designer. UI/UX adalah singkatan dari User Interface dan User Experience. Sebagai UI/UX Designer, praktikan memiliki tanggung jawab untuk merancang antarmuka pengguna yang intuitif dan menarik serta memastikan pengalaman pengguna dalam menggunakan produk atau layanan tersebut optimal dan memuaskan. Tugas ini mencakup berbagai aspek mulai dari penelitian pengguna, pembuatan wireframe, desain visual, hingga pengujian kegunaan.

Sebagai UI/UX Designer, praktikan akan mempelajari cara memahami kebutuhan dan preferensi pengguna serta bagaimana merancang solusi yang efektif untuk memenuhi kebutuhan tersebut. Mereka juga akan belajar tentang prinsip-prinsip desain antarmuka yang baik, teknik-teknik prototyping, dan metode evaluasi pengalaman pengguna. Semua ini akan membantu praktikan mengembangkan keterampilan yang diperlukan untuk menjadi desainer yang handal dan inovatif di bidang UI/UX.

Dalam lingkungan kerja di Infinity Event Organizer, praktikan berkolaborasi dengan berbagai tim, termasuk tim pengembang, pemasaran, dan manajemen proyek, untuk memastikan bahwa desain yang dihasilkan tidak hanya menarik secara visual, tetapi juga fungsional dan sesuai dengan tujuan bisnis perusahaan. Pengalaman ini akan memberikan wawasan yang mendalam tentang bagaimana desain UI/UX berkontribusi terhadap kesuksesan keseluruhan sebuah acara atau produk digital, serta bagaimana bekerja dalam tim yang dinamis dan berorientasi pada hasil.

Melalui Kerja Profesi di Infinity Event Organizer, praktikan mendapatkan pengalaman yang berharga dan pengetahuan praktis yang dapat diterapkan di berbagai situasi kerja di masa depan. Ini akan mempersiapkan mereka dengan baik untuk memasuki dunia kerja sebagai profesional yang kompeten dan siap menghadapi tantangan yang ada.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi

a. Maksud Kerja Profesi

Maksud diselenggarakannya Kerja Profesi di PT. INFINITY CIPTA KARSA untuk praktikan antara lain:

1. Mengerti tugas dan tanggung jawab dalam profesi UI/UX yang terkait dengan desain website.
2. Mengikuti dan menyelesaikan mata kuliah kerja profesi sebagai syarat wajib untuk lulus.
3. Mengembangkan program kerja profesi sebagai persiapan karir praktikan.
4. Menyajikan pengalaman kerja bagi mahasiswa setelah lulus untuk mempersiapkan masa depan mereka.

b. Tujuan Kerja Profesi

Tujuan diselenggarakannya Kerja Profesi di PT. INFINITY CIPTA KARSA untuk praktikan antara lain:

1. Menyempurnakan keterampilan yang telah dipelajari selama masa kuliah.
2. Meningkatkan kontribusi pada perusahaan tempat bekerja.
3. Mengembangkan keterampilan praktis dalam desain UI/UX untuk menciptakan antarmuka yang efektif dan menarik.
Memperoleh pengetahuan teoritis yang telah dipelajari di Universitas Pembangunan Jaya

1.3 Tempat Kerja Profesi

INFINITY Event Organizer, yang bermarkas di Jakarta, adalah penyelenggara acara yang terkenal dengan fokus utama pada perencanaan strategis dan desain kreatif dalam berbagai jenis acara. Dengan berbekal pengalaman yang luas dan didukung oleh tim profesional yang terampil, INFINITY berdedikasi untuk memberikan

layanan terbaik yang sesuai dengan harapan dan kebutuhan setiap klien mereka. Filosofi inti perusahaan, yang tercermin dalam tagline mereka "Service is Our Priority", menegaskan komitmen mereka terhadap pelayanan yang unggul dan berkualitas dalam setiap aspek penyelenggaraan acara.

Dengan menekankan pada kepuasan klien dan menjaga standar operasional yang tinggi, INFINITY Event Organizer bertujuan untuk menjadi mitra terpercaya bagi klien dalam menciptakan acara yang tidak hanya sukses tetapi juga meninggalkan kesan mendalam. Dalam setiap proyek yang mereka tangani, INFINITY berusaha untuk menghadirkan inovasi yang memukau dan solusi kreatif yang dapat menginspirasi, memastikan bahwa setiap acara menjadi pengalaman yang berarti dan tak terlupakan bagi semua pihak yang terlibat. Berikut pada Gambar 1.1 merupakan kantor INFINITY EVENT ORGANIZER.



Gambar 1.1 Kantor INFINITY EVENT ORGANIZER (Sumber: gmaps)

1.4 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Kerja Profesi dilakukan dengan minimal 400 jam atau setara dengan 3 bulan. Praktikan mulai melakukan Kerja Profesi pada tanggal 5 Februari 2024 hingga 5 Mei 2024. Kegiatan kerja profesi dilakukan setiap hari Senin hingga Jumat, dari pukul 09.00 WIB hingga 17.00 WIB. Laporan kerja profesi disusun setelah kegiatan selesai

